

Wollen wir Freunde werden?

Kontakt

Verein der Freunde des Elisabeth-Kinderkrankenhauses e.V.

Rahel-Straus-Str. 10 26133 Oldenburg Tel. 0441 403-2080 kontakt@verein-der-freunde.com

1. Vorsitzende: Königliche Hoheit Herzogin

Caroline von Oldenburg

Geschäftsführer: Geert Stadtlander IBAN: DE 10 2805 0100 0000 4121 22



Verein der Freunde

des Elisabeth-Kinderkrankenhauses e.V.



Historie und Motivation unseres Vereins

Mit dem Ziel, ein Kinderkrankenhaus zu errichten und zu erhalten, wurde der Verein der Freunde des ElisabethKinderkrankenhauses bereits **im Jahr 1870 gegründet**.
Gefördert durch die damalige Großherzogin Elisabeth und mit finanzieller Unterstützung vieler Oldenburgerinnen und Oldenburger **öffnete im Juli 1872 das Elisabeth-Kinder- krankenhaus** neben dem Peter Friedrich Ludwigs Hospital seine Pforten.

1953 zog die Kinderklinik dann in ein größeres Gebäude an der Cloppenburger Straße. Der Verein der Freunde des Elisabeth-Kinderkrankenhauses wurde zum Förderer der Kinderklinik und unterstützte 2003 auch deren Umzug in einen an das Klinikum Oldenburg angegliederten Neubau. Bis heute ist es unser Ziel, die Gesundung und das Wohlbefinden der kranken Kinder zu fördern. Wir ergänzen mit unseren Mitteln die Ausstattung des Elisabeth-Kinder-krankenhauses und helfen bei Maßnahmen, die den kleinen Patientinnen und Patienten zugute kommen, jedoch vom Krankenhaus selbst nicht finanziert werden können.

Dazu gehören z.B. eine kindgerechte Gestaltung der Stationen mit Spielmöglichkeiten, eine Kinder- und Jugendbibliothek, Unterhaltungsprojekte sowie Aufenthaltsmöglichkeiten für Eltern in unmittelbarer Nähe zu ihren kranken Kindern

Jetzt Freunde werden und Freude unterstützen!

Wir freuen uns, wenn Sie unseren Verein unterstützen. Als neues Mitglied im Verein heißen wir Sie herzlich willkommen. Ihren Mitgliedsbetrag können Sie selbst festlegen oder Sie helfen uns unabhängig einer Mitgliedschaft mittels einer Spende. So oder so können wir dank Ihres Beitrags unser Vereinsziel weiter fortsetzen. Jeder Euro kommt den kleinen Patientinnen und Patienten zugute!

